

**HEALTH AND SOCIAL IMPACTS RELATED TO PROBLEMS WITH
GAMBLING IN OTTAWA**

**RÉPERCUSSIONS LIÉES AUX PROBLÈME DU JEU SUR LA SANTÉ ET SUR
LE PLAN SOCIAL À OTTAWA FRENCH TITLE**

BOARD RECOMMENDATION

That City Council:

- a. Receive this report for information; and
- b. Approve as part of the 2014 City of Ottawa Draft Operating Budget an allocation of 6.5% of the City of Ottawa's municipal commission from the Ontario Lottery and Gaming Corporation (OLG) on an annual, on-going basis (estimated to be approximately \$350,000) to Ottawa Public Health, an increase from current funding of zero per cent, to fund gambling prevention and outreach with community partners, as outlined in this report.

RECOMMANDATION DU CONSEIL

Que le Conseil municipal :

- a. Prenne connaissance du présent rapport;
- b. Approuve, dans le cadre du budget de fonctionnement provisoire de 2014 de la Ville d'Ottawa, l'affectation annuelle et récurrente de 6,5% de la commission municipale que reçoit la Ville D'Ottawa de la Société des loteries et des jeux de l'Ontario (SLJO) (montant estimatif de 350 000 \$) à Santé publique Ottawa, soit une augmentation du financement actuel qui est inexistant (0%), pour financier la prévention du jeu hasard et des campagnes de sensibilisation avec les partenaire communautaires, comme il est

décrit dans le présent rapport.

Documentation

1. Ottawa Board of Health Report dated 19 August 2013 ([ACS2013-OPH-HPDP-0006](#)).
2. Extract of Draft Minutes 18

Documentation

1. Rapport du Conseil de santé d'Ottawa daté le 19 août 2013 ([ACS2013-OPH-HPDP-0006](#)).
2. Extrait du procès-verbal 18